



平成19年12月27日
城北アソカ保育園

今年もあっという間の一年でした。寒風吹く中でも、子どもたちは園庭を走りまわり、いろいろな行事を重ね、心身ともに大きく成長したことを感じさせられます。また、友だちとの関係も深まり、充実した園生活を送っているようです。新年度も大きく飛躍していく子どもたちを、職員一同温かい気持ちで見守って行きたいと思えます。

今月のことば

原石のように
比べようもない輝きを有す
あらゆるいのち
それらのいのちは
相互に照らしあって自己を知り
より深い輝きを放つ

主な活動

- ・冬の自然現象を観察したり、触れたりしてあそぶ。
- ・お正月のあそびを楽しむ。
- ・休み中の体験を話したり、絵に描いたりする。



★毎日水筒、お箸、ビニール袋を持たせて下さい。

★この季節に流行する病気というと、やはり風邪が第一に考えられます。予防の為に、外出後にはうがい・手洗いを習慣づけるようにしましょう。また、睡眠時間・栄養を充分にとり運動などをして、普段からの体力づくりもしておきましょう。



★助けあい募金へのご協力ありがとうございました。12月25日にひまわりグループが菊鹿町社会福祉協議会へ届けました。10,775円集まりました。

★ひまわり・ばらグループは24日に矢筈荘、31日に清楽園へ訪問し、遊戯や歌、手遊びなどを披露します。当日は9時までの登園をお願いします。(衣裳を着て行きますので、上着(ジャンパー)を持たせて下さい。)

